



Antofagasta en Osaka

Señor director:

La participación de la región de Antofagasta en la Expo Osaka 2025 –la Exposición Universal que se realiza en Japón y donde Chile tiene un pabellón país con “Makūn: El Manto de Chile”- no es solo un hito para el norte de Chile, sino también una señal clara del posicionamiento estratégico que busca nuestro país en el mercado de Asia-Pacífico.

Este evento es una de las vitrinas internacionales más relevantes del mundo, escenario de intercambio cultural, comercial y de promoción nacional que representa una oportunidad única para mostrar al mundo lo mejor de nuestra región: su capacidad productiva, su innovación tecnológica y su compromiso con el desarrollo sostenible.

Así, por ejemplo, durante las semanas temáticas de logística (8 al 14 de junio) y minería (14 al 18 de junio), una serie de empresas usuarias de ProChile tendrán la misión de representar a estos sectores productivos, los más dinámicos de nuestra región. Esta participación en la Expo Osaka no solo busca abrir nuevos mercados, sino también consolidar la imagen de Antofagasta como un polo de desarrollo con estándares de clase mundial.

Además, el 12 de junio, en el pabellón de Chile se realizará un seminario sobre logística y puertos, donde la región tendrá un rol protagónico, visibilizando nuestra

identidad regional, nuestras fortalezas y nuestra visión de futuro. En este sentido, contar con la presencia del gobernador regional, Ricardo Díaz, acompañando a las empresas locales, refuerza el compromiso institucional con la internacionalización de nuestra economía.

La Expo Osaka 2025 es una oportunidad que trasciende lo meramente comercial. Es una instancia para que la comunidad, las empresas y productores de la región se sientan orgullosos de su territorio, de su gente y de su capacidad de innovar, así como también de desarrollar nuevas soluciones a los desafíos del presente y futuro, en línea con el lema de la Expo: “Diseñando la Sociedad del Futuro para Nuestras Vidas”.

Antofagasta no solo exporta minerales y soluciones logísticas: exporta talento, experiencia, conocimiento y soluciones para un mundo que demanda sostenibilidad y eficiencia.

En definitiva, la Exposición Universal 2025 en Osaka es una plataforma para que Antofagasta se proyecte al mundo... ¡Y estamos listos para asumir ese desafío!

Marcia Rojas Ponce
directora regional
ProChile Antofagasta